

**Zwei erfolgreiche Wochenenden:** Strumpfkäppli und Blau-Weiß-Garde lösten die Fahrkarten nach Nürnberg

## Showdown im Schautanz

**LAUDA.** Zwei mehr als erfolgreiche Wochenenden liegen hinter den Mädchen der Narrengesellschaft Strumpfkapp Ahoi Lauda (NG Lauda). Bereits vor gut einer Woche traten die Strumpfkäppli in Homburg anlässlich der Süddeutschen Meisterschaften an.

Die Sechs- bis Zehnjährigen zeigten zunächst ihre gute Leistung im Marschtanz. Mit 419 Punkten ließen sie sich auf Platz 12 von 21 Startern nieder. Ein gutes Ergebnis angesichts der krankheitsbedingten Ausfälle.

Gegen Abend dann der Showdown im Schautanz. Als amtierender Süddeutscher Meister 2010 ging man mit dem gleichen Schautanz – „Kleine geladene Teilchen, Finger weg vom Strom“ – auch 2011 an den Start. Die „Spannung“ aus 2010 hatte offensichtlich zu Dauerstrom geführt und die 22 „Stromer“ elektrisierten die Jury und den Besucherstrom in Homburg. Erstklassige 458 Punkte und der erneute Titel des Süddeutschen Meisters sind nunmehr der Erfolg der Jugend.

Die Strumpfkäppli freuen sich mit ihren Trainerinnen, Betreuern, Eltern und Fans auf das kommende Wochenende in Nürnberg.

Eine Woche später war es dann soweit für die Blau-Weiß-Garde der NG Lauda. Mit ihrem neuen Schautanz „Die Entdeckung der neuen Welt“ zeigten sie, wie der Seefahrer Kolumbus Amerika entdeckte. Ein geschichtlich allseits bekanntes Thema; die Umsetzung der Junioren jedoch eine Klasse für sich.

Mit den Schiffen Santa Maria, Pinta und Nina fuhren die Seefahrer der NG Lauda auf die Bühne und konnten schweren Seegang bewältigen, bevor sie Indianer entdeckten und natürlich begrüßten.

Brauchte Kolumbus noch etwa 90 Mann Besatzung auf drei Schiffen, schafften die Seefahrer der NG dies mit 37 erfahrenen Seeleuten. Der Jury waren das 452 Punkte und den 3. Platz (Trizemeister) wert.

Somit ist auch die Blau-Weiß-Garde für den 2. April in Nürnberg qualifiziert, wo sie sich genau wie die Strumpfkäppli mit den Besten aus Deutschland messen werden.





Zweimal die Fahrkarte nach Nürnberg gelöst: Die Strumpfkappli der Narrengesellschaft Lauda holten bei den Süddeutschen Meisterschaften in Homburg den Titel